

Laval.....	281
Lévis (ville).....	197
Lévis (comté).....	649
L'Islet.....	242
Lotbinière.....	418
Maskinongé.....	402
Mégantic.....	349
Missisquoi.....	200
Montcalm.....	356
Montmagny.....	341
Montmorency.....	301
Nicolet.....	668
Ottawa.....	780
Portneuf.....	551
Québec.....	469
Rimouski.....	642
Stantead.....	239
Montréal (ville).....	7145
Québec (ville).....	1577
Grand total.....	26946

Ceci est la statistique de 49 comtés sur 61 que renferme la province. Nous publierons les autres prochainement. Maintenant voulez-vous savoir quelles sont les maladies dominantes dans ces différents comtés. Dans 29 d'entre eux, c'est-à-dire plus de la moitié, les maladies qui ont le plus enlevé de grandes personnes et d'enfants, ce sont les maladies diarrhéiques. La maladie dominante, à part les diarrhées, se partage comme suit :

Coqueluche.....	1	comté
Pneumonie.....	2	comtés
Grippe.....	2	"
Diphthérie.....	3	"
Scarlatine.....	4	"
Débilité infantile.....	7	"
Tuberculose pulmonaire.....	10	"

Remarquez que ce sont toutes des maladies contagieuses, à part la débilité infantile, et que toutes sont des maladies que l'on rencontre le plus fréquemment chez les enfants. Donc, ce qui décime le plus notre population, ce sont les maladies de l'intestin et les maladies contagieuses, surtout celles de l'enfance. Ces faits nous donnent un enseignement, car ils font voir combien notre population a besoin d'une hygiène bien comprise et d'une prophylaxie bien exercée. Car c'est un fait reconnu que la cause principale des maladies des intestins c'est une mauvaise hygiène ou une cachexie.